

北九州市立ひびきの小学校

【学校教育目標】 思いやりの心をもち、自ら学び考える、 心身ともに健康な子どもの育成

ひびきの12月号 校長 坂田 誠一

■5年生が「デジタルクリエイター教室」に参加しました。

NHKニュースでも取り上げられましたが、公益財団法人「北九州産業学 術推進機構」の協力で、学術情報センターにおいて、11月6日(月)・7日 (火) に5年生を対象に、「デジタルクリエイター教室(動画作成教室)」を 実施しました。ペアになって「自分の伝えたい事」を撮影し、GIGA端末 で動画編集をしました。音楽や文字の入れ方を習うと、子どもたちはすぐに 仕方を覚え、自分が作成した動画に取り入れることができ感心しました。授 業の最後には、講師を務めた「もってぃー」さんが、一度、動画をネットに 公開すると簡単に取り消すことができないなど注意点を子どもたちに分かり やすく教えてくれました。

本校では、子ども達が小学校時代に学研都市の科学技術に触れることによ り、学研都市がより身近なものになり、将来、大学や研究機関に学生や研究 者として戻ってきて活躍してほしいという願いと、将来、本市の産業の原動 力となって北九州市を支えてほしいという願いをもって学研都市との連携を 行っています。





■「英語教育リーディングスクール公開授業」で、6年生の外国語科の授業公開を行いました。

11月8日(水)に、6年8組で外国語専科教 員の稲福先生が、授業公開を行いました。本時の 学習は、本校教職員だけでなく、北九州市教育委 員会の指導主事や、北九州市内の小中学校の外国 語科の先生方も参観しました。本時は、自分が行 きたい国について、先生や友達が行きたくなるよ うに、友達と紹介し合う場面でした。ペアで自分 が行きたい国でしたいこと伝え、それに対して理





由を尋ねたり、感想を伝えたりする活動を何回も行いました。途中で表現を深める活動を取り入れる ことで、子ども達は、英語で長く会話ができるようになりました。その様子を参観されていた他校の 先生方も驚いていました。今後も「わかる・できる・楽しい」授業を目指し、職員一同研修に励んで いきます。

■3年生が「消防士さんといっしょ」の学習を行いました。

11月6日(月)・9日(木)に、3年生が若 松消防署の消防士さんを迎えて、「消防士さんと いっしょ」の学習を行いました。消防の装備や消 火器の使い方、救急時の119番通報の仕方など を教えていただいたり、スモークマシーンで煙が いっぱいになったテントの中を歩く体験をしたり しました。消防士さんの話を直接聞くことで、消





防士さんの仕事や工夫について、さらに理解を深めることができました。

■ 1 年生が幼稚園児・保育園児と<u>交流を行いました。</u>

11月14日(火)に1年1組~4組の児童がひびきの保 育園・光貞幼稚園の年長児と、11月24日(金)に1年5 組~7組の児童が自由ヶ丘幼稚園の年長児と交流を行いまし た。1年生が、生活科「たのしいあきいっぱい」の「あきの おもちゃをつくろう」の学習で作ったマラカス、的入れ、ボ ーリングなどのおもちゃで、年長児と楽しく遊びました。普





段はお世話をしてもらうことが多い1年生ですが、今日は、「お兄ちゃん」「お姉ちゃん」として、年長 児に優しく遊び方を教えるなど、一生懸命お世話を頑張っていました。

【今後の予定】

12月 1日(金)・5日(火)・8日(金) 社会見学(5年)

4日(月)·6日(水)·7日(木)·8日(金)

小中連携あいさつ運動 4日(月) 北九州市英語村体験学習(3年)

平和のまちスタディツアー(6年) 6日(水) 13日(水) スクール救命士(6年)

15日(金)・18日(月)・20日(水) 2 学期末個人懇談会

12月19日(火)

CRT標準学力検査(2・3年) 北九州市学力・学習状況調査(4・5年)

英検ESG(6年) 21日(木)

給食終了日 大掃除(5校時)

22日(金) 2 学期終業式

1月 9日(火) 3学期始業式 10日(水) 給食開始日